

## SINOPSIS

Skripsi ini berjudul "Pelaksanaan fungsi dan tugas pokok Kepolisian Sektor Gamping Sleman dalam upaya menunjang keamanan dan ketertiban masyarakat". Penelitian ini berlokasi di Kecamatan Gamping, Kabupaten Sleman, Yogyakarta. Kepolisian Sektor Gamping merupakan salah satu organisasi Pemerintah yang bertugas menjalankan pemerintahan di bidang pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, dan memiliki kedudukan yang vital dalam menegakkan hukum dan memberikan pengayoman pada masyarakat, dalam hal ini khususnya Wilayah Kecamatan Gamping, lokasi penelitian ini dipilih karena berdekatan dengan tempat tinggal peneliti. Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis sampai sejauh mana pelaksanaan fungsi atau pelaksanaan tugas-tugas pokok kepolisian dalam menunjang keamanan dan ketertiban masyarakat setelah terjadi banyaknya perubahan secara mendasar dan substansi terjadi pada institusi kepolisian di Indonesia saat ini. Kegunaan penelitian ini bagi Kepolisian Sektor Gamping adalah sebagai bahan pertimbangan-pertimbangan dalam rangka membenahi, meningkatkan serta mengembangkan organisasinya kearah yang lebih baik dan lebih bermanfaat bagi masyarakat bukan justru merugikan masyarakat.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif. Data-data yang diperoleh dari penelitian tidak dianalisis dengan angka secara statistik. Data-data yang terkumpul yang berkaitan dengan tujuan penelitian akan diinterpretasikan sesuai dengan arti data yang disesuaikan dengan tujuan dan kepentingan-kepentingan peneliti.

Pelaksanaan tugas-tugas pokok yang telah dilakukan Kepolisian Sektor Gamping serta tuntutan perubahan yang menyertainya, untuk bisa merespon dan menempatkan diri dengan baik ditengah-tengah masyarakat dan bisa menjadi pengayom dan pelindung masyarakat serta menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan pendekatan-pendekatan kemasyarakatan melalui peningkatan upaya-upaya yang bersifat preventif dan pre-emptif dari pada dalam paradigma lamen yang cenderung represif dan keras yang jauh dari substansi melindungi dan mengayomi masyarakat sudahkah dilaksanakan dengan sebaik mungkin. Pelaksanaan tugas pokok atau kinerja yang diukur dalam penelitian ini adalah pelaksanaan urusan rumah tangga Kepolisian Sektor seperti struktur, pembagian tugas, urusan administrasi anggota, kedisiplinan dan lain-lain, pelaksanaan patroli keamanan, penjagaan fasilitas-fasilitas umum, pengawalan dan intensitasnya, sosialisasi dan peningkatan kesadaran hukum masyarakat, kemudian mengkoordinasi keamanan dan ketertiban antara pemerintah baik Kecamatan maupun Desa serta dengan masyarakat, pengaturan dan penertiban lalu lintas, pelayanan administrasi kepada masyarakat, yang terakhir menanggapi pengaduan atau kasus-kasus masyarakat atau klien. Keberhasilan dalam pelaksanaan tugas polisi ini diketahui dari kondisi lingkungan yang dirasakan warga masyarakat, seperti, rasa aman, kesadaran hukumnya, pelaksanaan siskamling, adanya potensi ancaman yang dirasakan, intensitas pelaksanaan patroli serta kemungkinan terselenggaranya kegiatan-kegiatan yang banyak mengundang massa.

Menurut hasil penelitian dari hasil data dan keterangan yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan tugas pokok kepolisian yang telah diprogram dan dilaksanakan dengan berbagai kegiatan dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban tersebut sudah terlaksana dengan baik, hal ini terbukti dengan adanya hubungan antara Kepolisian dengan masyarakat setempat. Sehingga penelitian ini sudah sesuai dengan tujuan penelitian yang diajukan.